



学校だより

わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

№5

令和5年5月30日

「全員で協力し、笑顔でいっぱいな運動会」

今年度は、運動会を練習時の熱中症予防と年間の学校行事全体のバランスを考えて5月27日（土）に開催しました。全校児童が一斉に運動場に集まって、子どもたちの大きな応援の声も戻ってきました。また、保護者（観覧者）数の制限もなくなりました。大きなけがやトラブルもなく、運動会が無事終了できたことは皆様のご協力のおかげと心より感謝申し上げます。子どもたちは短い練習期間でしたが、練習に取り組んだ成果を十分に発揮し、達成感を味わうことができました。一生懸命に競技したり、係活動をしたりする子どもたちの表情は生き生きとしていました。運動会を開催できたこと、運動会を通して経験できたことは、大きな力になったことと思います。さらに、次の目標に向かって突き進んでほしいと思います。

保護者、地域の皆様にあたたかい拍手や声援をいただき、ありがとうございました。今後とも、若松小学校の教育推進にご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。



100m走(5年)



若松旋風を巻き起こせ！（3・4年）



50m走(2年)



赤白ははっきりしようじゃないか(1・6年)



80m走(4年)



カリモンGO!(2・5年)



80m走(3年)



玉入れ(全学年)



100m走(6年)



綱引き(全学年)



50m走(1年)



リレー(全学年)

5, 6年生が係の仕事がんばっていました



児童会役員



決勝



ライン



出発



放送



救護

なかよし班活動をしました

5月25日(木)の業間に、1回目のなかよし班活動をしました。5, 6年生が1, 2年生を教室まで迎えに行き、各教室で自己紹介をしました。上級生が自己紹介するのを見て、1年生もしっかり自分の名前や好きなことを発表できて、班のみんなから拍手をしてもらいました。



2年生 夏野菜を植えました



2年生が、5月23日(火)にJA鈴鹿の方と一緒に夏野菜の苗を植えました。子どもたちは、ミニトマト、なす、ピーマンの3つから自分が育てたい野菜を選んで植え方や世話の仕方などについて教えてもらいながら全員が植えつけました。

毎日欠かさず世話をし、夏休み前においしい野菜が収穫できるのを楽しみにしています。

